

Message de Bienvenue:

Bonjour tout le monde,

Je me nomme Dr. Djénéba Dabitaou, Maître-Assistant à la Faculté de Pharmacie (FAPH). Le Professeur Koita, responsable du cours de Biologie Moléculaire, m'a délégué la responsabilité d'animer le site du cours pour ce semestre de l'année académique 2019-2020.

De ce fait, chaque semaine, je vais soumettre un cours en PDF et son audio dans un des rubriques du site pour les mettre à votre disposition. Chaque étudiant(e) est invité(e) à télécharger le cours et à écouter l'enregistrement audio. Nous voudrions aussi préparer des séances live (en direct) pour répondre aux questions et suggestions des uns et des autres.

Votre patience est fortement recommandée, parce que comme vous, nous sommes en train d'apprendre ce nouvel outil d'enseignement.

Je vous souhaite bonne chance et une très bonne année académique.

A bientôt,

Dr. Dabitaou